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Verbale n. 33
L'anno 20I5,il giorno 9 del mese di Dicembre alle ore 15,00 si è riunita, presso I'Aula
Consiliare di Via Garibaldi, la Prima e la Seconda Commissione Consiliare congiunta per
discutere :

1. Proposta di delibera di C.C. "Piano miglioramento dei servizi della Polizia
Municipale - anno 2015"

Sono presenti per la l^ Commissione:
o Fiorani Nives - Componente
o Miccichè Carmelo - Presidente
o Raimondi Gianluca- Componente
o Urbano Antonio - Componente

Sono presenti per la 2^ Commissione:
o Abbruscato Lorenza -Presidente
o Sacco Carmelo - Componente
o Sunseri Domenico - Componente

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante la sig.ra Isabella Stella.
E' stato invitato, in qualità di Dirigente della P.M. il dott. Calandriello, che impossibilitato
a partecipare ha delegato i Commissari Porrello Angelo e Turturici Giovanni a partecipare
per suo conto.' 

Partecipa inoltie ii ciou. Scimeca Mauriziò e ilcàpogóppo Consiiiare ó'a-i"o pi"ro.

Trattandosi di Commissione congiunta, in base al Regolamento Comunale' viene nominato
il piu anziano trai due Presidenti .e in questo caso è il Consigliere Miccichè.

Il Presidente alle ore 15.00 visto il numero legale dichiara aperta la seduta
La Commisione chiede alcuni chiarimenti sia ai Commissari Porrello e Turfurici sia al

Dott. Scimeca iri quanto è stato il proponente della precedente proposta di deliber* poi ritirata.
Prende la parola il Commissario Porrello dicendo che la precedente proposta che è stata

ritirata, il cui parere contabile era negativo. è stata redatta da altro Servizio non appartenente
al Corpo dei Vigili Urbani che ha praticamente copiato quella che era stata predisposta per
l'anno 2014 ma è stata ritirata e modificata adeguandola alla normativa vigente.

n Presidente Miccichè chiede come mai in questa nuova proposta di delibera viene
allegato un prospetto che riportai frnanziarrtenti regionali per I'anno 2013 e la precedente no.

I Commissari di P.M. rispondono che è stato allegato il prospetto del 2013 perché è stato
l'ultimo trasferimento avuto dalla Regione per il finanziamento di detto Piano in quanto nel
2014, anche se era stata prevista la somma in bilancio , il Piano non è stato attuato e neanche
ftnanziato dal I a Re gi one.

Il Commissario Porrello continua dicendo che il calcolo è stato fatto al I00% di quanto
previsto nella normativa e poi tale importo è stato abbattuto del70Yo.

Il Presidente della Commissione chiede come mai la proposta ritirata evidenziava che
l'Ente avrebbe dovuto partecipare per il !0% sul totale della somma che ammontava ad €.
152.000,00.I1 Commissario Ponello risponde che fino al2013 questo 10% non è stato mai
previsto ; una normativa ha previsto per il 2014 di inserire questo l}Yo in bilancio ma
siccome il Piano per tale anno non è stato ne ftnanziato né svolto dalla P.M.e quindi la
somma prevista in nel Bilancio 2014 è andata in economia .

Interviene il dott. Scimeca dicendo che se la somma che è stata prevista in questa proposta
di delibera di €,50.568 ,97, nonverrà trasfèrita dalla Regione sarà il Comune ad impegnarsi per
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il pagamento di tale soÍtma. Il Dott. Scimeca sostiene che, in ogni caso, non è opinabile tale
scelta in quanto c'è una controprestazione che deve essere necessariamente pagata in quanto
I'esito del trasferimento Regionale per la copertura di detto Piano viene effettuato solo a
consuntivo. ( A rimborso di quanto precedentemente pagato).

In altri termini, solo dopo che si è svolta I'attività lavorativa e il Dirigente dichiari
I'awenuto raggrungimento dell'obiettivo.

La Commissione, considerato che chiede inoltre, che siccome il trasferimento da parte
della Regione sarà unico anche per finanziare gli scolari pendolari e gli asilo nido oltre alla
P.M., si interroga su come si farà a quantificare le loro spettanze

Il Commissario Porrello risponde che la nuova normativa ha previsto che questo
trasferimento include il rimborso per il trasporto degli scolari pendolari della scuola superiore
che deve essere pagata al 100% e solo per le cittadine con abitanti inferiori ai 10.000 è
prer.ista la quota per gll asili nido.

Il Dott. Scimeca conferma che tale somma ha copertura frnanziaria nel predisponendo
Bilancio di Previsione e che in ogni caso vista l'attivita svolta dalla P.M., che riveste una
funzione di un certo spessore, è una scelta dell'amministrazione decidere, anche se trattasi di
attir-ità indispensabili. se far espletare tali attività previste dal piano.

Dopo vari interventi da parte della Commissione, il Presidente Miccichè chiede di
esprimere parcre alla proposta di delibera e la Commissione ad unanimità si riserva di
espur,nerepalere _in sede di Consiglio Comunale.* _
Il Presidente della Commissione alle ore r6,r5,,dichiara chiusa la seduta.


